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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

５月１１日（木） 

 テーマ 「自己紹介」 

 卓話者  平野浩希会員 

    松井 潤会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

５月１８日（木） 

 テーマ  「自己紹介」 

 卓話者  福田 忠 会員  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：林 博之  幹事：松田禎胤  会報・雑誌委員長：川井宗次  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

（国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ  ） 

 ２０２２-２０２３年度 国際ロータリーのテーマ 

「IMAGINE ROTARY（イマジン・ロータリー） 」 

（第2660地区ガバナー 宮里唯子 ） 

  ２０２３．５．１１  №２１８２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥１３０，０００ 

本日までの累計  ￥３，７００，０００(111％達成) 

 4月末の予算額  ￥３，３３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ４月２７日 ３週前 ３月３０日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 3 . 0 7％ 

出 席 会 員 数 ４ ０ 名 

出 席 率 ６ ２ ％ 

第３８回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１８２回例会 

・国 歌      「君が代」 

・ロータリーソング 「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  岡本真一郎会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     林 博之会長 

・幹事報告     松田禎胤幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話 

 

閉 会 （点鐘） これからの予定  

5月16日（火）第２回友好ゴルフコンペ  5月18日（木）例会・新旧合同クラブ協議会      

5月20日（土）地区会員増強セミナー      5月21日（日）第2660地区RAC地区年次大会      

5月25日（木）例会・新入会員歓迎会    

5月31日 (水) 全国RC野球大会 VS別府RC (於:阪神甲子園球場) 

6月 1日（木）例会・新旧合同理事会   6月 8日（木）例会                       

6月 9日（金）IM第4組会長幹事会(金輪会) 6月10日（土）11日（日）打ち上げ家族旅行 

５月 会員誕生日 おめでとうございます 
 

 5月  1日 千田忠司会員      5月 6日  立花英司会員  

 5月15日 本間一成会員      5月17日 荒山義雄会員 

 5月20日 川井宗次会員      5月27日 夏 明義会員 

 5月29日 飛田了介会員      5月31日 段 正峰会員 

５月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 
 

 5月14日 米澤 勉会員夫人 多恵様      5月26日 三島敏宏会員夫人 靖子様 

    

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

テーブル懇親会が行われました♪ 

ガバナー杯野球大会の決勝トーナメントが５月６日（土）に万博記念公園スポーツ広場で行われま
した。大会参加１４チーム中８チームが決勝トーナメントに進んだのですが、８位通過の大阪難波
ＲＣは、１位通過の大阪平野ＲＣさんとの試合でした。ＡＭ９：００プレイボールで行われた試合
は、序盤２回表、大阪難波、西原選手のショート内野安打の後、二盗、三盗、そして清水選手のセ
カンドゴロの間にホームインと、まさかの先制点を上げます。３回まで１対０で試合は続き「え、
もしかしてこれは…」と皆が思いかけた４回裏、大阪平野さんの本当の力が出はじめます。※ある
意味大阪難波もここから本（以下略） 
後攻の大阪平野さんの五回裏の攻撃が終わったところで時間によりゲームセット。残念ながら１対
１１で大阪難波の敗退となってしまいました。ＧＷ中にもかかわらずご参加頂きました皆さま、誠
にありがとうございました。林会長に飲料、河内会員に（川浦会員のお店「お結びいっしん」の）
おむすびの差し入れを頂きました、こちらもありがとうございました。 
次は阪神甲子園球場で行われます、全国ロー
タリークラブ野球大会です。大阪難波ＲＣは
５月３１日（水）１４：１０より、大分県の
別府ＲＣさんとの試合です。初の全国デビュー
皆さま応援よろしくお願い致します。 
                        文責：福田 忠 



★来客紹介：ありません。   
 
★会長報告：林会長 
4月21日(金)～4月23日(日)4年ぶりの三姉妹クラブ
親善訪問（韓国・統営市）に総勢26名で行って参
りました。11時関空を出発しまして、12時30分に
金海国際空港に到着。有名人が降りてきたかのよ
うな歓迎ムードに感激を致しました。途中サービ
スエリアにて昼食をとり、DONGWON ROYAL RESORTに
チェックインをしました。夜は歓迎晩餐会で久し
ぶりにお会いした方々も沢山いましたので、握手
と乾杯、一気飲みに、皆さんテンションもMAXに
楽しみました。 
2日目はゴルフ組と観光組に分かれ、各々楽しみ
17時から会長団会議にて、WCS事業にて釜山西北RC
より、養護施設へエアコン2台、電子レンジ3台、
食器乾燥機7台を寄贈された報告がありました。
来年は、台中西南RCがホストとなり開催すること
が承認されました。また、2025～2026年度は釜山
西北RC創立50周年となり、10月28日の創立日に合
わせ、4月ではなく、2025年10月24日～26日に開催
されることが承認されました。18時からは三姉妹
合同例会が始まり、私も含めて各会長のご挨拶が
あり、WCS事業の寄贈式がありました。その後は
いつも通り、乾杯、乾杯が続き、大いに盛り上が
りました。 
この四年間で、私自身も三姉妹に対して気持ちが
少し薄れていましたが、今回行かれた26名の方
は、楽しかった事プラス三姉妹親善の歴史、そし
てこれからも継続して開催せなアカン、と感じた
と思います。来年は台中西南RCで開催です。是
非、大阪難波RC、ご家族も含め大勢で押しかけた
いと思いますので、ご参加の程、よろしくお願い
致します。 
 
★幹事報告：松田幹事 
1.５月１１日例会終了後、新旧合同理事会を開催
させていただきますので、今年度と次年度の理
事役員の方はご出席下さい。 

2.５月１８日例会終了後、伴井ガバナー補佐と横
田ガバナー補佐エレクトをお迎えし、新旧合同
クラブ協議会を開催させていただきます。今年
度と次年度の理事役員、委員長の方はご出席下
さい。ご都合の悪い方は代理出席をお願い致し
ます。また、入会３年未満の会員の方も是非ご
出席下さい。 

3.長田博文会員の後任で、福田会員、川口会員ご
推薦の原田律氏の入会が決定いたしました。 
５月１１日インフォメーションと入会式を行い
ます。 

4.来週 ５月４日は祝日で休会となります。次回の

例会は５月１１日です。 
5.中川静夫会員より三姉妹出席者にアルバムを作
成してくださいました。一家族１冊ご用意くだ
さいましたので、参加者はお持ち帰りくださ
い。米澤会員からも多数写真をご提供ください
まして、ありがとうございました。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本副委員長 
1.５月２５日(木)１８時より大成閣にて新入会員
歓迎会を開催させていただきますので、是非ご
参加ください。 

2.打ち上げ家族旅行のアンケート、本日締切とさ
せて頂いておりますので、ご提出よろしくお願
い致します。 

 
★ニコニコ箱報告：日髙副SAA 
林 博之：三姉妹親善訪問、三島国際奉仕委員

長、松浦三姉妹委員長、北田元会長を
始めご参加頂いた方々、お疲れ様でし
た。ありがとうございました。 

松田禎胤：三姉妹韓国訪問、三島国際奉仕委員
長、松浦三姉妹委員長、北田元会長、
皆様大変お世話になりました。林会長
ごちそうさまでした。 

北橋茂登志：三姉妹参加、皆様にお世話になりま
した。ありがとうございました。  
結婚記念日、自祝。 

大地庸元：日髙さんM&Aの本、ありがとうございま
す。勉強させて頂きます。 

北田好文：三姉妹韓国訪問、林会長、松田幹事、
三島国際奉仕委員長、松浦三姉妹委員
長、参加された皆様、本当にお世話に
なりました。 

荻原 奨：入会記念日、自祝。 
白野陽一：久しぶりの三姉妹、楽しかったです。

皆様大変お世話になりました。 
川口栄計：三姉妹釜山訪問、松浦、三島両委員長

お疲れ様でした。久しぶりの渡航楽し
かったです。 

久保幸一：日髙さん、出版おめでとうございま
す。 

中川静夫：三姉妹ご参加の方々、お疲れ様でし
た。会長、幹事、三島さん、松浦さ
ん、お世話になりました。楽しい思い
出が又一つ増えました。感謝いたしま
す。 

松浦孝尚：皆様、三姉妹訪問お疲れ様でした。 
お陰様で、無事終える事ができました。
ご協力頂きましてありがとうございま
す。 

  前回の記録  第３７回 ４月２７日（木） 

米澤 勉：三姉妹親善訪問、三島国際奉仕委員
長、松浦三姉妹委員長、北田元会長は
じめ皆様お世話になりましてありがと
うございました。 

福田 忠：三姉妹親善訪問、林会長、松田幹事、
三島国際奉仕委員長、松浦三姉妹委員
長、大変お世話になりました。ありが
とうございました。中川静夫さん素敵
なフォトアルバムを、米澤さん、たく
さんの写真ありがとうございます。 

清水一人：三姉妹お疲れ様でした。林会長、松田
幹事、三島さん、松浦さん、ありがと
うございました。 

三島敏宏：三姉妹訪問、お疲れ様でした。事前準
備等でご協力頂きまして有難うござい
ます。皆様のおかげで無事終える事が
できました。感謝いたします。 

本間一成：欠席お詫び。 
宮本倫明：国際交流三姉妹行事、三島委員長、松

浦委員長、林会長、松田幹事、皆様あ
りがとうございました。 

日髙雅哉：三姉妹に参加させていただきましてあ
りがとうございました。会長、幹事、
三島さん、松浦さん、大変お世話にな
りました。そして、川口さん素敵な
パーカーをありがとうございました。 

平野浩希：例会欠席お詫び。 
上江ひとみ：２週続けての欠席すみませんでし

た。 
河井美由紀：５月第２・３例会欠席、先にお詫び。 
前田文恵：入会して１ヶ月になりました。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
北田好文：ＲＡＣの皆さん、九州への研修会ご苦労

様でした。 
三島敏宏：皆さん、お疲れ様です。 

累計￥３４４，０００ 
 
 
★卓話 テーマ「自己紹介とコロナ禍における 
          カラオケボックスの現状」       
    卓話者 清水一人会員 
 
カラオケは、これまで年間約４７００万人が利用
する最も身近なレジャーでしたが、２０２０年か
ら２０２２年のコロナ禍では、絶え間なく休業や
営業時間の短縮、そして酒類提供自粛の要請を受
け、客足は大きく減り需要が半減するほど業界に
とって未曾有の逆風が吹き荒れました。 
カラオケボックス協会では、１度目の緊急事態宣
言が解除となった２０２０年５月に政府が進める
業種別ガイドライン（カラオケボックス等の歌唱
を伴う飲食の場における新型コロナウイルス感染
拡大予防ガイドライン）を策定し、コロナ禍に
あっても安全・安心な歌唱環境の整備を進めて参
りました。しかしながら、相次ぎ昼カラオケと呼
ばれるカラオケ喫茶などクラスターが発生したこ

とがニュースなどで取り上げられたこともあり、
人々が情報を受け取る中で「カラオケをしていた
人たち」が「カラオケ店にいた人たち」と誤認識
し、カラオケボックス自体が密室で飛沫が飛び交
うイメージがあることから、カラオケ＝クラス
ターの発生場所、３密で危険という誤解が広まり
ました。 
カラオケ喫茶は喫茶店であって、密室のカラオケ
ボックスとは、そもそも店の構造が違います。カ
ラオケ喫茶は窓を開けて換気できる建物であり、
必然的に換気力は小さくていいわけです。ただ、
騒音による近所迷惑などを考えると、結局窓を閉
めることとなり、どうしても十分な換気が出来な
いことからも感染リスクは高くなります。一方カ
ラオケボックスは、防音のため窓やドアを開けて
換気できない密室になるため、建築基準上、窓を
開けて換気できる建物より厳しい換気性能が求め
られます。しかし、事業者がどれだけ安全性をア
ピールしても、心理的な不安の払拭は簡単なもの
ではなく、イメージを払拭するには時間がかかる
ものと思います。 
全国カラオケ事業者協会によるカラオケ白書の推
移によれば、カラオケの利用人口は、コロナ禍以
前の20年間では年間約４７００万人で推移してい
ましたが、２０２０年度は約２６２０万人、２０
２１年度は約２５９０万人。カラオケボックスの
施設数は、２０１９年度では９３４４店でした
が、２０２０年度は８４３６店、２０２１年度は
約８１９０店と、利用人口も施設数のどちらも減
少幅こそ下がったものの引き続き減少傾向にあり
ます。そのような状況の中、各事業者はカラオケ
＝集まって歌う場所から、より多くの需要を取り
込もうとしています。もともと以前より1人カラ
オケ、楽器の練習、大画面を活かして好きなアー
ティストのライブDVDなどが視聴できるなど、さ
まざまな使い方を打ち出してきましたが、コロナ
禍を機に、個室ならではのプライベート性、防音
性を活かし、テレワークスペースとして好きなと
きに利用してもらう、ライブ・ビューイング会場
として大画面・大音量で楽しめる、フィットネス
器具を導入して簡易ジムスペースとして貸し出
す、セルフエステ、語学学習、謎解きゲーム会
場、ミシンの貸し出しなどさまざまな活用を進め
ており、転んでもタダでは起きない対応力のある
業界だと思っています。しかし、やはりカラオケ
ボックスのキラーコンテンツはカラオケです。歌
うことが好きな人、家族や仲間と一緒に楽しむ
人、気晴らしやストレスを発散する人、健康維持
に役立てている人など利用動機は老若男女多岐に
わたります。国民の約半数が利用する最も身近な
レジャーとして、1日も早く安
心してカラオケを楽しんでい
ただけるよう、カラオケ業界
一丸となって取り組んでいき
たいと思っております。 
 

５月は「青少年奉仕月間」です 


